



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

Reunión de trabajo con la presidenta de la Confederación Hidrográfica del Duero

El alcalde, acompañado por el primer teniente de alcalde y el presidente de la Junta Vecinal de Cillamayor se han desplazado, hoy, hasta Valladolid, para participar en el encuentro en el que también ha estado presente la Comisaria de Aguas.

Miércoles, 24 de abril de 2024.

En el transcurso de la reunión se ha solicitado ***“celeridad en la tramitación de las nuevas captaciones de agua para el abastecimiento, puesto que la documentación se presentó el pasado mes de enero”***. Cristian Delgado ha reclamado ***“agilizar los procesos administrativos, en este terreno, para cuanto antes, poder adoptar soluciones inmediatas para paliar los problemas en épocas de escasez”***.

Asimismo, se ha abordado la situación de una empresa que requiere de ampliación, y de una solución a sus vertidos, ***“puesto que hay que facilitar a las entidades su instalación en el medio rural”***. Además, se ha abordado la situación de la nueva fosa séptica de Cillamayor.

Por otro lado, se han relatado las inversiones realizadas durante estos años en Barruelo de Santullán y las pedanías, para mejorar la red de abastecimiento. Además se han abordado la situación de ríos y arroyos.

NOTA DE PRENSA

